



JAVIER LABRADOR Y MARÍA CANDELA CONSIGUEN LA VICTORIA EN EL REGRESO DE LA LIGA AXA DE NATACIÓN PARALÍMPICA EN CÁDIZ

Madrid 18/11/2024. Se esperaba con gran expectación. Tras la disputa de los Juegos en París, regresaba la Liga AXA de Natación Paralímpica, y lo hacía en Cádiz. Hasta allí se desplazaron más de un centenar de nadadores en la vuelta a la gran competición para muchos de ellos. Después de un fin de semana intenso y de gran nivel deportivo, Javier Labrador (CN Mijas) y María Candela (CE Aquarium Alacant) se alzaron con el triunfo en la penúltima prueba de una competición que cerrará la temporada en apenas unas semanas, 14 y 15 de diciembre, en Oviedo.

La sexta cita de la temporada dejó también un récord de España en la figura del propio Labrador, quien pulverizó el registro de la prueba de los 50 libres S14. Al nadador andaluz, quien sumó un total de 699 puntos, le siguieron en la clasificación de la categoría masculina Jaime Montero (CN Mijas), con 645, y Carlos Pinón (CN Pozuelo), con 635. Por su parte, en la categoría femenina, acompañaron a Candela (607 puntos) en el podio Aitana Estrada (Nadagades), segunda con 530 puntos, y Natalia Jaén (CN Fidas), tercera con 487.

Por lo que respecta a la clasificación por equipos, el gran dominador de esta nueva fecha de la Liga AXA fue Nadagades, seguido del Club Natación Fidas y completando el podio el Club Natación Mijas. Hay que decir que esta prueba también era valedera para el Campeonato de Andalucía, organizado por la Federación Andaluza de Deportes de Personas con Discapacidad Física y la Federación Andaluza de Deportes de Personas con Parálisis Cerebral.

La Liga AXA de Natación Paralímpica se acerca al final de su tercera edición. Tras su paso por Barcelona, Palma de Mallorca, Torrevieja, Valladolid, Madrid y ahora Cádiz, la capital del Principado pondrá el broche final y certificará los ganadores absolutos de 2024. Una competición, que bajo el patrocinio de Fundación AXA y la colaboración del Comité Paralímpico Español, está organizada por las cuatro federaciones españolas de deportes para personas con discapacidad, Federación Española de Deportes para Ciegos (FEDC), de Deportes de Personas con Discapacidad Física (FEDDF,) de Deportes para personas con Discapacidad Intelectual (FEDDI), y de Deportes de personas con Parálisis Cerebral y Daño Cerebral Adquirido (FEDPC).